

## LES PEPINIÈRES LAURENTAISES



**Petit historique** : Les pépinières sont présentes à **St Laurent de la Plaine depuis 1954**, elles s'appelaient à l'origine les Pépinières Piton. A l'époque, la surface cultivée était de 2 hectares

En **1989**, Bruno et Marylène Roullier reprennent l'entreprise qui compte alors 22 hectares. Guillaume, leur fils les rejoint en **2010**. La pépinière compte maintenant **90 hectares** dont une cinquantaine est consacrée à la pépinière.

La pépinière cultive et commercialise des **arbres d'ornement**, des **arbres fruitiers** (avec une large gamme de variétés locales) et des arbustes.

La pépinière est également reconnue depuis 15 ans pour **sa collection de chênes** ; elle compte environ 130 variétés issues de tous les continents.

La pépinière commercialise auprès de collectivités, paysagistes, parcs et jardins... Elle accueille également les particuliers sur son point de vente de 2000 m<sup>2</sup> d'octobre à avril.

Pour tout savoir rendez-vous sur le site [www.pepiniereslaurentaises.fr](http://www.pepiniereslaurentaises.fr)

